



明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りします。

大寒の候となりましたが、休み時間になると校庭からは子どもたちの元気な声が聞こえてきます。保護者様におかれましても、まだまだ寒い日が続きます。体調管理にお気を付け下さい。

学校で取り組んでおります、努力点授業についてお知らせをいたします。

3年3組 社会科「事故や事件からくらしを守る」鬼淵先生



事故や事件からくらしを守るための工夫を考える授業が行われました。調べる視点が与えられ、児童らはどの視点から調べるのか自分で選択し、進めました。また、授業冒頭で、何を中心に調べるのかタブレットを使って共有することで、同じ視点の仲間を見付け、協働して課題に取り組みました。

1年1組 生活科「あきとなかよし」末松先生



秋祭り本番に向けて、プシ秋祭りで分かった改善を図る授業が行われました。児童が「おもちゃ」「説明」「店構え」の三点から、どれを改善するのか、アドバイスカードを見ながら自分で選択し、本日の目標に向かって取り組みました。授業の最後には、今日の自分の活動について振り返ることもしました。

6年1組 理科「てこのはたらき」小倉先生



実験用てこのうでが水平になってつり合うときには、どんなきまりがあるのかを考える授業が行われました。児童は、個別で実験方法を考えたり、実験結果を比較したりしていました。また、出た結論とその根拠を班の仲間と話し合うことで、客観性のある結論を導き出そうとしていました。

4年2組 総合「環境について考えよう」太田先生



進めている探究活動の「考察のまとめ」を専門家の方に聞いてもらい、自分たちの活動について方向性や難易度等について見つめ直す授業となりました。また、その時にもらった専門家の方からのアドバイスを参考に、それぞれの探究活動にさらなる深まりがでるような授業となりました。

4年3組 総合「環境について考えよう」鈴木先生



班で決めたゴールを解決するために、今日何をやるのか企画書に沿って、探究活動を進めていました。環境をテーマに、水・ゴミ・生き物に分かれ、それぞれで深めていました。発表に向けて班で協力しながら、自分が付けたいと思うわくわく学習6つの力を意識して、学習に取り組みました。

2年3組 生活科「私の町はっけん」落合先生



学級で考えた褒める・励ます言葉を参考に、プシ発表を聞いて、アドバイスを送り合う授業が行われました。自分たちの伝えたい町について、よりよく伝わるよう、一所懸命に発表したり、アドバイスをしたりしていました。自分の学びを振り返り、次回に向けて、意欲を高めていきました。